







I panda rojo es un animal que fue descubierto en 1825 por Frédéric Cuvier, quien fue zoólogo, botánico y paleontólogo.

Hasta hoy, se conoce que este pequeño animal habita las zonas como China, Nepal, Laos, Bután e India, los mismos lugares en donde también habita el oso gigante.

(Siga leyendo: Capturan a un hombre en Atlántico por comercializar especie en vía de extinción).

Este adorable animal es caracterizado por dormir dos veces al día. De hecho, tienden a dormir en horas la de noche, atardecer y amanecer en la parte alta de los árboles, con el objetivo de ir a buscar comida, según *National Geographic*.







- Fuerza Aérea Colombiana tienen en la mira el águila arpía
- Video: revelan imágenes del único oso panda albino del mundo; lo avistaron en reserva

### Temas relacionados

SINCELEJO 06:54 P. M.

El alcalde de Sincelejo ordenó desmonte de monumento a la burra



CANADÁ JUN 27 Canadá prohíbe el uso de animales para probar productos cosméticos



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

#### Características físicas

**El panda rojo es similar a un gato doméstico**; sin embargo, lo que lo hace diferente es el color café rojizo y sus manchas blancas en el rostro, además de tener una larga y gruesa cola que puede llegar a medir entre 28 a 59 centímetros.

De hecho, algo que llama la atención de quienes los estudian es que **tienen el hueso de la muñeca desarrollado**, "parece un pulgar, que les permite agarrarse a los árboles con más facilidad", según el citado medio.

Por otro lado, Smithsonian's National Zoo, uno de los parques zoológicos más antiguos de Estados Unidos, afirmó que **el panda rojo mide aproximadamente entre 56 a 62.5 centímetros.** 



La cola del panda puede medir entre 28 y 59 centímetros.









## ¿De qué se alimenta?

National Geographic afirma que este animal tiende a alimentarse de bambú; sin embargo, algo que lo diferencia del otro tipo de osos es su gusto por las **raíces, fritas, bellotas y huevos.** 

## ¿Cuál es su comportamiento?

Los pandas rojos, además de que permanecen durmiendo una gran parte del día, **cuando se despiertan tienden a limpiarse a lamer todo su cuerpo**, momento perfecto para que los machos comiencen a conquistar, según el portal *China Highlights*, especializado en informar a quienes tiene pensado ir a visitar su país o territorio.

La época de reproducción sucede, normalmente, los dos primeros meses del año, por lo que en junio o julio nacen las crías, ya que la gestación dura entre cuatro o cinco mese, así lo confirmó Zoobotánico Jerez, zoológico y Jardín Botánico de España.

#### Están en vía de extinción

La Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (IUCN, por sus siglas en inglés), citado por National Geographic, afirmó que **"el panda rojo se encuentra en peligro de extinción. Se estima que su población es de menos de 10 mil individuos"**.

# Más noticias en EL TIEMPO

El calor y la contaminación pueden aumentar las mordeduras de perro

Canadá prohíbe el uso de animales para probar productos cosméticos

Tortugas marinas: estos son algunos datos curiosos que no conocía sobre estos reptiles

Laura Daniela Alarcón Vargas REDACCIÓN ÚLTIMAS NOTICIAS























